
(ER) BOLOGNA. PASSANTE, BALZANI INSISTE: VALUTARE COSTI-
BENEFICI

"MIO NON E' NO A PRIORI, MA QUELL'OPERA E' CAMBIATA NEL TEMPO"

(DIRE) Bologna, 19 set. - Sul Passante nord "bisogna mettere in
fila l'analisi dei costi e dei benefici, chiedo solo questo". Lo
afferma Roberto Balzani che ieri ha dato lo stop
sull'infrastruttura da anni al palo. "Non e' un no aprioristico-
chiarisce l'ex sindaco di Forli' ieri duramente contestato per i
suoi dubbi dal primo cittadino di Bologna Virginio Merola- e'
semplicemente una valutazione dei costi e dei benefici. Perche'
non si fa mai?". Balzani arriva a fine mattina alla stazione di
Bologna, dopo un tour tra i pendolari emiliani cominciato ad
orari 'renziani'. Il messaggio e': meno gomma, piu' ferro.

   "Si era partiti con un'idea, molti anni fa. Si e' passati
anche per ragioni di minori risorse su un'altra operazione, che
era quella della costruzione di un'autostrada e ha cambiato
completamente la struttura dell'opera", ricorda Balzani. Ora si
tratta di valutare se il progetto rispettera' gli obiettivi
originari dell'infrastruttura.
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